

Tina Aeberli zum 6. Mal in Folge Weltmeisterin

Zürich, 10.08.2012

Am vergangenen Wochenende zeigte Tina Aeberli ihr Können erneut und überzeugte Teilnehmer, Zuschauer und die Jury bei der 33. IFPA Footbag Weltmeisterschaft in Warschau (Polen).

Eine Woche lang zeigten Footbag-Spieler aus der ganzen Welt in der polnischen Hauptstadt ihr Können und gaben ihr Bestes, um in den verschiedensten Disziplinen einen Titel zu gewinnen. Beim Routine-Wettkampf ging es dann um den offiziellen Weltmeistertitel - die Schweizerin Tina Aeberli reiste bei den Frauen als Favoritin an und konnte die Erwartungen in allen Wettbewerben eindrucksvoll bestätigen.

Sie gewann im Women's Shred30 mit starken 191,79 Punkten deutlich vor Lokalmatadorin Hanna Mickiewicz, die auf sehr gute 106,85 Punkte kam. Im Women's Circle Competition setzte sich Tina Aeberli souverän mit der Höchstzahl von 50 Punkten durch und verwies erneut die Polin Hanna Mickiewicz auf den zweiten Rang, den sie sich mit 32 Punkten sicherte. Am Ende des Turniers stand am Samstag, 04.08.2012, die Hauptdisziplin Women's Routine Competition an. In der Kür zeigt die Footbag-Spielerin in zwei Minuten passend zur ausgewählten Musik ihre Technik und Artistik. Am Ende des Wettkampfes stand auch hier Tina Aeberli ganz oben auf dem Podest und sicherte sich den offiziellen Weltmeistertitel, den sie bereits zum sechsten Mal seit 2006 holte.

Über die Disziplinen

Routine ist die Hauptdisziplin bei Footbag-Wettkämpfen und erfordert eine zweiminütige Kür, die passend zur Musik in Technik und Artistik die Jury überzeugen muss. Die Jury bewertet die Kür mit 1-6 Punkten.

Shred30 ist ein technischer Wettbewerb bei dem man 30 Sekunden Zeit hat, um möglichst viele unterschiedliche und schwierige Tricks zu zeigen. Jeder Trick gibt Punkte und am Ende siegt der Auftritt mit der höchsten Punktzahl.

Circle ist eine neue Disziplin und wird nicht im Einzel durchgeführt wie Routine und Shred30. Man steht dabei im Kreis und zeigt seine besten Shreds (umgangssprachlich für Footbag spielen) bis der Ball herunterfällt. Danach kommt der nächste Teilnehmer und nach zwei Runden wird der Sieger gekürt. In der ersten Runde wird die Variety (Vielseitigkeit) und in der zweiten Runde die Density (Härte der Tricks) gewertet.

Über Tina Aeberli

2003 begegnete die heute 22-jährige Tina Aeberli in einem Zürcher Sportferienlager zum ersten Mal dem Footbag, und begann im Jahr 2004 unter der Leitung des mehrfachen deutschen Footbag-Meisters Jan Zimmermann, zu trainieren. 2005 gewann sie die Schweizer-Meisterschaft und die Europameisterschaft. 2006 sicherte sie sich erstmals den Weltmeistertitel in Frankfurt am Main (Deutschland). Seitdem ist sie ungeschlagen, und zählt damit nicht nur zur erfolgreichsten weiblichen Footbag-Spielerin der Welt, sondern hat sich auch den Respekt der männlichen Kollegen erarbeitet.

Bildmaterial



Bildnachweis: Adrian Bretscher



Bildnachweis: Maciej Jedrzejewski

Weitere Bilder unter www.tinaaeberli.ch/tina/fotos/ oder auf Anfrage.

Tina Aeberli im Internet

www.tinaaeberli.ch

www.youtube.com/user/tinaaeberli

www.facebook.com/pages/Tina-Aeberli/376725525703324

Bitte richten Sie Ihre Presseanfragen an:

TalentEntdecker

Presseabteilung

Neunbrunnenstr. 163

CH-8050 Zürich (Schweiz)

Mobil +41 (76) 7436118

Email presse@talent-entdecker.com

www.talent-entdecker.com/presse